



Lettre d'info « Pour Mouxy » Juin 2020

Parce que tous les Moussards n'assistent pas aux conseils municipaux nous avons décidé via notre page FaceBook et notre site internet, de vous faire un compte rendu des délibérations, discussions et ambiance au sein de ces réunions, en complément du PV du conseil municipal.

Un premier conseil s'est tenu le 8 juin avec l'élection des adjoints de la nouvelle équipe et la constitution des commissions. A cette occasion nous avons constaté des problèmes de communication envers l'équipe de l'opposition.

Nous nous attarderons sur le dernier CM en date du 22 juin 2020 à 19h
Les quatre membres de l'opposition Gabrielle Koehren, Nathalie Debeaune, Marc Nicolas et Claude Burtin étaient présents.

Dès le début de la séance le ton provocant et inapproprié est donné par Laurent Filippi dans un cadre de non respect des personnes qui sont là pour le bien commun.

Ce dernier persiste à appeler Madame KOEHREN par un Madame PERROUX alors que cette dernière lui fait remarquer à plusieurs reprises qu'elle a gardé son nom de jeune fille et uniquement celui-ci.

Rien n'y fait, Laurent Filippi persistera une bonne partie du conseil à l'appeler ainsi et finira en fin de séance par Madame PERROUX-KOEHREN !

Ne trouvez-vous pas que cette manière de faire manque de savoir-vivre de courtoisie et de respect des femmes ?

Nous pensons que c'est une absence de respect de la fonction de Maire d'agir ainsi délibérément et de manière répétée tout au long d'un conseil. D'ailleurs que pense son équipe de cette attitude ?

Puis, la première adjointe lit la délibération dans laquelle il est proposé une augmentation du temps de travail et d'un avancement de grade pour un personnel administratif.

Une fois l'exposé de la première adjointe terminé Laurent Filippi, reprend le micro et annonce tout bonnement avec une naïveté surprenante et déconcertante : « je ne sais pas vous, mais bon moi je n'ai rien compris ! »
Les Moussards apprécieront !.

Plus sérieusement, l'opposition, mentionne que 2 compétences majeures à savoir l'Eau Potable (en 2017) et l'Urbanisme (en 2019), sont passées à l'Agglomération de Grand Lac et donc qu'il faut saisir le départ en retraite d'un agent administratif, pour remettre en adéquation les charges de personnel, avec ce travail en moins.

Agir de la sorte c'est faire payer 2 fois les concitoyens (une fois à l'agglomération et une fois à la commune), sans leur apporter un service supplémentaire. (coût 7000.00euros/an en fonctionnement)
C'est l'investissement qu'il faut privilégier et non le fonctionnement !

La délibération est adoptée à l'unanimité par l'équipe de M. Filippi. Les Moussards apprécieront, la bonne gestion de leurs impôts en cette période très difficile économiquement.

Autre discussion, la place laissée à l'opposition dans les commissions municipales.

En effet, le nombre maximum de participants a été délibérément limité à 9 personnes dans chaque commission, pour qu'il n'y ait qu'un seul représentant de l'opposition dans les commissions municipales. Pas très démocratique cette équipe, qu'en pensez-vous ?

Interpellé par des Moussards venus assister au Conseil sur les incivilités du centre bourg, Laurent Filippi indique que les services de gendarmerie sont prévenus et incite les habitants à prendre des photos des jeunes auteurs de ces désagréments et à déposer plainte.

Suite à cette prise de contact avec la gendarmerie l'opposition en profite pour lui demander s'il sait pourquoi une grande affiche a été placardée sur la Mairie traitant d'un qualificatif peu avantageux les 3 anciens Maires qu'il a mis à l'honneur lors de la passation de pouvoir, à savoir M. Exertier, M. Quard M. Fazio ainsi qu'un Ludo et un M. Mollard. L'opposition n'aura droit qu'à « l'affaire suit son cours » pour toute réponse.

Pour finir, un membre du public lui fait remarquer que 2 des 3 drapeaux de la Savoie sur la commune ont disparus. Ni Laurent Filippi ni aucun membre de son équipe n'avait semble-t-il remarqué cette disparition !

Nous vous donnons rendez-vous très prochainement pour évoquer les décisions prises par ce nouveau conseil municipal.

Le collectif
« Pour Mouxy »

Suivez-nous sur :FB : <https://www.facebook.com/pourmouxy>

Sur notre site : <http://www.pourmouxy.fr/>

Contactez nous par mail : PourMouxy@gmail.com

Et bien entendu sur les panneaux d'affichage de la Commune.

